

José Manuel Casas Aljama: Director de Telefónica en Cataluña, Comunidad Valenciana, Islas Baleares, Aragón y Región de Murcia

Licenciado en Ciencias Físicas por la UAB, tiene también un MBA en el IESE y estudios de doctorado en Economía Aplicada en la Universidad de Navarra.

Entre 1995 y 2002 desarrolla su carrera profesional en las áreas comerciales y de marketing de diversas consultoras (Europraxis, Andersen Consulting) y en el Banco Santander.

Entra en el Grupo Telefónica en 2002 como Director de Marketing y Ventas de Terra España. En 2004 se traslada a América Latina como Director de Ventas de Telefónica Argentina, y en 2009 asume el cargo de Vicepresidente de Marketing y Ventas de Telefónica Colombia. En 2013 es nombrado CEO de Telefónica en Ecuador.

Es, desde enero de 2020, director general de Telefónica en Cataluña, Comunidad Valenciana, Islas Baleares, Aragón y Región de Murcia.